

9. Jahrestagung CDH-Fachverband Technik: Digitalisierung und E-Mobilität

Nicht ein eindimensionaler Wissensaustausch soll auf der Tagung vom 18. bis 20. Oktober 2018 in Hamburg im Vordergrund stehen, sondern die Diskussion unter Kollegen und Experten. In diesem

Jahr hat die CDH wieder viele interessante und praxisnahe Themen unter dem Motto „Digitalisierung und E-Mobilität“ zusammengetragen. Außerdem stehen eine Werksführung bei Airbus, ein

Dinner im Restaurant „Störtebecker“ und die Besichtigung der Elbphilharmonie auf der Agenda. Auch Nichtmitglieder sind herzlich willkommen. Mehr unter: cdh.de/weiterbildung/fortbildung.

Die CDH auf der GlobalConnect

Am 20. und 21. Juni 2018 war die CDH als Aussteller auf der Außenwirtschafts-Messe GlobalConnect in Stuttgart vertreten. Die Messe ist das Forum für Export und Internationalisierung, welches international agierende Unternehmen mit Dienstleistern, Verbänden und Unternehmensnetzwerken aus der ganzen Welt ins Gespräch bringt. Während der zweitägigen Messe führte die CDH

zahlreiche spannende und erfolgreiche Gespräche mit ausländischen Unternehmern, die in Deutschland Handelsvertreter für den Vertrieb ihrer Produkte suchen. Ebenso wurden deutsche Hersteller beraten, die Handelsvertreter im deutschen Ausland suchen.

Mit Verweis auf die deutsche CDH-Plattform www.handelsvertreter.de sowie die grenzüberschreitende – von

der internationalen Handelsvertreterorganisation IUCAB getragene – Plattform www.come-into-contact.com konnte die CDH konstruktive Hilfestellung bei der Handelsvertreter suche leisten. Die CDH kann somit auf einen erfolgreichen Messeauftritt zurückblicken und freut sich schon darauf, wenn in zwei Jahren wieder die Welt der Außenwirtschaft ruft.

Ausgleichsanspruch auch bei Kündigung während vereinbarter Probezeit

Die in der Handelsvertreterrichtlinie vorgesehene Ausgleichs- und Schadensersatzregelung darf keine Sanktion für die Vertragsauflösung sein, sondern soll den Handelsvertreter für die von ihm erbrachten Leistungen, aus denen der Unternehmer über die Beendigung des Vertragsverhältnisses hi-

naus Vorteile zieht, oder für die Kosten und Aufwendungen, die ihm für diese Leistungen entstanden sind, entschädigen. Daher darf der Ausgleich oder Schadensersatz, wenn die übrigen Voraussetzungen erfüllt sind, dem Handelsvertreter nicht allein deshalb ver sagt werden, weil die Beendigung des

Handelsvertretervertrags während der Probezeit eingetreten ist. Die in Frankreich hierzu ergangene gegenteilige höchstrichterliche Rechtsprechung verstößt gegen die Handelsvertreterrichtlinie und ist daher aufzugeben. (Urteil des Europäischen Gerichtshofs vom 19. April 2018 | Az. C-645/16)

Neue Gruppe „Sales Excellence“ auf Xing gestartet

In der von Springer Professional und der CDH gegründeten Gruppe dreht sich alles um Vertrieb und Verkauf, um Verkaufstechniken, smarte Technologien und Trends aus vertriebsstarken Branchen.

Mitglieder der Gruppe profitieren dreifach: von Beiträgen von Vertriebsprofis, freigeschalteten Fachartikeln namhafter Vertriebsexperten aus der Springer-Fachzeitschrift Sales Excellence sowie Fach-

beiträgen der digitalen Fachbibliothek Springer Professional. Interessenten können der Sales Excellence-Gruppe beitreten unter: t1p.de/sales-excellence-xing.

CDH informiert: Neue Kraftstoffsymbole für Zapfsäulen und Tankdeckel

Ab dem 12. Oktober 2018 müssen Tankstellen und Autos nach einer EU-Vorschrift mit neuen Kraftstoffsymbolen gekennzeichnet werden. Die europaweit

einheitlichen Symbole sollen Fehlbe tankungen verhindern. Jeder der drei Kraftstoffarten ist eine geometrische Form zugeordnet: ein Kreis steht für

Ottokraftstoff, ein Quadrat für Diesel und eine Raute für gasförmige Kraftstoffe. Im Inneren der Symbole findet sich die Bezeichnung der genauen Sorte.